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  개최일시 : 2016.1.29.( ) 10:00 ～

  개최장소 : 산업경제 원회 회의실

  참석인원

m 원 : 6명(안 수, 정창일․박병만․김진규․오흥철▪유제홍 의원)

m 계기 : 인천테크노 크 원장 외 30명

  주요내용

1. (재)인천테크노 크 주요업무보고

❍ 주요 질의내용

≪ 박병만 의원 ≫

- 조직 황에 보면 정원 비 원이 10명 많은데 이유가 무엇인가?

⇒ 계약직 직원이 10명 있는데 그 인원이 원인원에 포함되어 있어서

그 다. 계약직은 정원외 인원임.

- 인천시 과학기술상 시상은 형식 인 사업인데, 굳이 테크노 크에서 할

필요가 있는 사업인가?

⇒ 이것은 인천시 사업인데 테크노 크에 탁한 것임.

- 산단부지를 매수한 기업이 당 계약조건을 지키지 않는 경우가 있는

데 이에 한 제재가 없어 특혜 시비가 있다.

⇒ 목 사업을 수행하지 못하는 경우가 발생하는데 행정 차상 피치못할

상황인 경우에는 시간 으로 유 를 주고 있음.

- 산단부지 분양실 에 하지 말고 기업요청이 있더라도 특혜시비가

생기지 않도록 원칙을 잘 지켜주기 바람.

≪ 오흥철 의원 ≫

- 송도사이언스빌리지 확 조성사업 정상화에 심 을 기울여주기 바람.

- 항공산업의 미래는 유망한가?

⇒ 유망한 분야이나 기본 인 라가 부족하여 인 라 구축에 치 하고 있음.
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≪ 정창일 의원 ≫

- 박윤배 원장 취임이후 각종 평가를 잘 받고 있는 것 같다. 스포츠산업

융합소재 측정 인 라 구축사업에 해 설명해주기 바람.

⇒ 골 용품 분야의 무역역조가 심해 업체에 기술지원을 하고 있는 사업임.

≪ 김진규 의원 ≫

- 나노소재융합 기술지원 상에 검단산단 입주업체도 포함되는가?

⇒ 검단산단은 도 련업체가 입주하여 본 사업과 연 되며, 장을 방

문해서 장비 설명의 기회를 갖도록 하겠음.

2. (재)인천경제통상진흥원 주요업무보고

❍ 주요 질의내용

≪ 박병만 ≫

- 기 통․폐합 추진에 동요하지 말고 끝까지 최선을 다해 업무를 추진

하기 바람.

3. (재)인천정보산업진흥원 주요업무보고

❍ 주요 질의내용

≪ 안 수 ≫

- 인천N방송은 어디에 소재 하는가?

⇒ 도화동 IT 빌딩내에 있음.

- 시청률은 어떠한가?

⇒ 작년에 117만건 속이 있었으며, 특이한 것은 인천시 속보다 해외

속이 더 많은 상황임.

4. 인천 로벌캠퍼스운 재단 주요업무보고

❍ 주요 질의내용

≪ 박명만 의원 ≫

- 혹시 입주 학이 철수 한다면 그 이유는 무엇인가?

⇒ 재 재정 어려움이 큰 것으로 알고 있음. 학생충원이 원활하지 않으
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면 재정난은 계속될 것이며 따라서, 재단에서는 무엇보다도 각 학의 학생

충원 지원을 최우선시 할 것임.

- 로벌캠퍼스 사업모델에 해 밖에서 보는 시각은 크게 정 이지

않다. 재단의 역할이 요하다.

⇒ 로벌캠퍼스 라는 사업 컨셉은 충분한 장 이 있음. 장 을 살려 나갈

수 있도록 노력하겠음.

≪ 김진규 의원 ≫

- 캠퍼스 홍보에 타킷 설정이 잘 되어야 함. 이미지 홍보에서 탈피하여

교육청을 통한 학교설명회처럼 실 인 홍보를 추진하기 바람.

보고자 : 산업경 수 문 원   동 호


